

ふと、これまでの9年間を振り返ってみたときに、  
自分一人の力で切り拓いてきたと思っていたことのすべてが、  
本当に多くの人の支えがあって、  
助けがあって成り立っていた、という事実初めて気がつきました。

多くの人の支えや励ましがあるからこそ、今の自分がいる。  
だから僕は、これからの自分の人生を使って、  
僕のまわりの人すべてに恩返しをしていきたい！と強く思いました。  
「自分がどう動けば人はよろこんでくれるだろうか？」  
「自分がどう動けば人に恩返しができるだろうか？」  
という視点で、自分がやっている仕事を見つめ直してみました。

「自分のため」という仕事のベクトルを「人のため」に変えたとき、  
僕の目の前の風景がどんどん変わって行くのが自分でもわかりました。  
人が喜ぶ顔を見るのがなによりも自分の喜びになりました。

前にも増して仕事が楽しく感じるようになってきました。  
今自分は、理想とする人間にどれだけ近づけた？と聞かれたら  
恥ずかしいくらい目指すところは遥か彼方にあって、  
まだまだたどり着けそうにありません。  
ですが、昨日までの自分よりも少しでも大きくなれるよう、  
これからも学び続けたいと思います。  
自分が成長することが、人の喜びにつながることを信じて。  
焦らず腐らず諦めずに。

自分に関わる人すべてが  
わくわく楽しい毎日を過ごしていただくために  
僕は、皆さんの応援団長になることに決めました。

目の前の人から、  
「あなたに会えてほんとうによかった」、  
「あなたに会えたおかげで今の自分があるんだ」  
ってってもらえるような  
そんな人間と、お店を目指して行きたいと思います。